
最新创业演讲视频(精选7篇)
每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
相信许多人会觉得范文很难写？下面是小编为大家收集的优
秀范文，供大家参考借鉴，希望可以帮助到有需要的朋友。

创业演讲视频篇一

各位好！

青年像一颗种子，安逸过了，或许从此失去了萌芽的活力。
人生只有一次青春，我选择追寻，追寻人生的梦想，放飞人
生的色彩。让青春像风帆一样，在狂风吹起的波浪中飘荡，
也潇洒地走一回，即使最后被风浪吞没，也无悔此生毕竟经
历了富有意义的旅程。

让青春像种子，在泥土中的冷水浸过的时候也吐出一口气，
即使最后在秋日中枯萎，也无悔此生毕竟孕育了果实。就让
青春像寒梅一样，在冰天雪地的日子里也吐出我的芳香，即
使最后依然无可奈何花落去，也不怨恨自己曾经拥有的美丽。

青年是我们积累自我、充实自我的时期。现在正是我们最有
活力的时候，也是我们学习奋斗的时候。大家可以相互激励，
共同努力，共同向前冲刺，共同为自己的目标而努力。由于
彼此不服气，一心想超越别人，所以我们也就有了前进、奋
斗的动力，才会在上课时认真听讲，认真做笔记，那时还不
知道敌人是自己。

旅途是曲折的小道，有冰冻，有大雨，还有绊脚石。不知前
方的道路是深不可测的渊池，还是风平浪静的湖面；也不知
前方的道路是崎岖坎坷的羊肠小道，还是盛开鲜花的阳光大
道。无论前面有没有荆棘荆棘，无论前面有没有危险，我都



要系好鞋带上路。

艰辛的汗水伴随着我艰难的脚步，激动的泪水伴随着快乐的
成功，只要到了那个地方，就是昨天的历史，我追求的是明
天的未来。当胜利再次悄然来临，当掌声再次热烈，当我不
再骄傲自满，不再焦躁。这是因为，我知道前方的路依然漫
长，因为，我知道我必须付出更多的努力。那一刻，当大雨
再一次冲刷出欢乐，当冰雪再一次消失兴奋，我无怨无悔。
这是因为，我知道我已经行动起来，有了付出，有了收获，
有了成功。因为我知道，阳光总在风雨后，梅花香自苦寒来。

年轻的我们梦想，生命中最美好的时光。

谢谢大家，我已经讲完了。

创业演讲视频篇二

大家上午好!今天我发言的题目是《用智慧开启智慧之门 用
勤奋开辟成功之路》。

同学们，你可还记得第一次背起书包走进学校的情景?可还记
得打开第一本课本、学写第一个字的喜悦与新奇?那踏进校门
的一小步，却是人生的一大步。人生的探索之旅由此启航，
我们以智慧为帆，勤奋作浆，开始驶向 那无比浩瀚的知识海
洋!

正如郭沫若先生所说：“勤奋和智慧是开启成功大门的钥
匙”。今天的我们应谨记他的话，放飞自己的青春，用勤劳
的汗水铺就未来的成功之路。 也许我们已经输在起跑线上，
但决不能再让自己输在终点。后天的努力可以弥补先天的不
足，珍惜现在的每一刻，努力获取知识。 对于九年级的哥哥、
姐姐们来说，中招考试已并不遥远，面临着人生的第一次选
择，你们应该加倍努力，刻苦学习，为迎接中招考试做充足
的准备;对于我们八年级学生来说，八年级是初中学习的一个



转折点，我们应该好好把握，努力学习，不断提高自己;而七
年级的我们也千万不要放松，我们现在的努力是在为以后的
学习打下坚实的基础，只有地基打牢了，房子才会盖得更高。
同学们，无论我们处在哪个学习阶段，我们都应该努力，抓
住这段易逝的光阴 ，好好把握，将知识这闪光的宝石紧紧握
在手中。 每一次的成功都要付出艰辛和努力，要想取得成功
就必须付出代价。正如冰心所说：“成功的花儿，人们只惊
羡它现时的明艳，却不知当初它的芽儿，曾浸透了战斗的泪
泉，洒遍了牺牲的血雨!”的确，不经一番寒彻骨，哪得梅花
扑鼻香?我们正处于学习的黄金时代，大好韶华，岂能让光阴
虚度?人生能有几回拼搏?人生能有几个花季?过去的就无法改
变了，所谓黑发不知勤学早，白首方悔读书迟，就是这个道
理。只有勤奋求知、拼搏进取，我们才能奏响青春之歌的最
强音啊!

同学们，只要我们树立远大理想，脚踏实地刻苦学习，不懈
探索，就一定能用辛勤和汗水铸就美丽人生!让我们努力学习，
从我做起，从今天做起，让勤奋的汗水浇开知识之花!让智慧
之光照亮我们的心田!我们用拼搏书写一个无悔的青春啊!

创业演讲视频篇三

我叫xx 现在我把我的创业计划说一下，希望大家为我提出宝
贵的意见。

首先我的项目是美发。我的店名“亮剪美发设计中心”；店
面面积不要太大，30多平米就行。计划投资5万元。资金的来
源基本上是自己筹备。资金分配：房租每年一万，其他设备
等一万元，剩余做流动资金。

法律型态：个体工商户。

地址将选在大同市棚户区的b区。因为这个地方没有太过专业
的理发店。不论是固定和流动人群都比较大，客户方面不用



愁。

我的目标顾客主要就是棚户区b区的长期住户，次要顾客就是
棚户区其他中低层消费者。

在人员上面我计划聘请一名技师，一名徒工和我，暂时就三
个人。

再就是我介绍一下我的特色服务，除正常的理发，烫发，新
娘盘发外，也就是我在竞争对手中的优势:我主要推出儿童理
发不但不哭，而且还要在开心愉快的环境下就能完成理发，
目前方法还在进一步研究当中。（暂时保密）。价格会和其
他店基本持平，一般剪发十块、烫发30-200元、儿童理发
在2-5元。

劣势就是新店老顾客少知名度不高。因此我计划开业前发一
些传单，营业期间以积分卡的方式给老顾客一定的优惠。这
也就是我的促销方式。

其他就是：在我店的每一位顾客都要体会到温馨和舒适的感
觉。

我店将会在成立之后的几年里不断致力于美发事业的发展，
并吸取各界人士的宝贵意见，我们更会在我点的特色服务儿
童理发上大下功夫做到儿童去理发和去玩耍一样的心情。

亮剪美发设计中心 让您的美丽人生，将在这里从“头”开始。
专业和完善的美发设备，将尽显您的身份与尊贵。专业的美
发产品和精湛的技术，体贴入微的全程服务，和创新理念将
带您走入不一样的美丽人生。

完美是您的追求，专业是我的宗旨。

欢迎老师和同学们到时来我店光顾，一定会把你们的美体现



的更加完美。

谢谢大家…..

创业演讲视频篇四

我们用手指向天空，一定是看到了划破长空的闪光点;我们用
手推开窗户，一定是希望阳光伴着新鲜的空气涌进窗口;我们
用手拖住下颚，一定是在度过充实的一天后憧憬着美好的未
来。农村信用社的“二次创业”正如同划破长空的闪光点;如
同阳光伴着新鲜的空气;如同我们每一位员工憧憬着的美好未
来……我演讲的题目是：高举“二次创业”的旗帜，吹
响“二次创业”的号角。

省联社廊坊办事处主任樊鸿武同志在全市农村信用社“二次
创业”动员大会上说：“农村信用社的发展处在第二阶段，
即爬坡阶段，主要任务是真正建成规范化、强势化的农村金
融机构，使农村信用社在与其他金融机构的竞争中昂首挺胸，
立于不败，这个阶段的主要任务称为‘二次创业’”。通过
这次会议，全市农村信用社正式打出了“二次创业”的旗帜，
吹响了“二次创业”的号角。

这正如同一道划破长空的闪光点照耀在这片立足三农、不断
发展的农信大地上，让我们每一位农信员工都在这闪光点下
凝神聚智，奋力爬坡，向着更高、更强、更具有凝聚力和影
响力的目标奋勇前进!

“二次创业”的总体目标是把农村信用社建成规范化、强势
化、亲情化的农村金融机构。这便是阳光伴着新鲜的空气从
农信之窗迎面而来，吹到了每位员工的脸上，沁入每位员工
的心脾，沐浴着每位员工的身心。

“规范化”是阳光，它使规章制度全面覆盖农村信用社;它使
执行力得到大提高，实现遵规守矩的全员化和自觉化;它使违



规行为基本杜绝，各类风险得到有效控制。

“强势化”是新鲜的空气，有了新鲜的空气，农村信用社便
能在总体实力上强于竞争对手，能在竞争力上优于竞争对手。

“亲情化”是阳光与新鲜空气吹进农信的窗口，它面向系统
内，又面向系统外，它在全系统打造一种乐观向上、好学求
进、心情舒畅、和谐高效的良好氛围。

高信贷质量;用充满活力的经营提高资产有效利用率，增加效
益，进而提高全员的收入水平。

行业风气大好转，就是要在竖起优良之风、形成具有自身特
色的企业文化体系的同时，强化“从严治社”，细化“以德
治社”，深化“文化治社”。

深化改革大突破，就是要加快股份制改革步伐，尽快改制为
农村商业银行，实现从合作制到股份制的根本性体制变革，
使我们可以与其他商业银行平等竞争，使农村信用社进入一
个新的更高的发展阶段。

硬件设施大改善，就是要按照标准化、全能化、现代化、精
品化的要求，加快硬件设施的改造和建设步伐，增强农村信
用社的吸引力和竞争力。

队伍素质大提高，就是要把农村信用社的员工培养成为具有
现代素质的员工，进而适应现代化金融企业需求。

党的建设大增强，就是要健全党的组织体系，更好地发挥基
层党组织的战斗堡垒和党员的先锋模范带头作用。

一段段美好的憧憬，一个个美好的未来，在“二次创业”的
旗帜下和号角声中显得格外亮丽和崇高。作为农村信用社的
一名员工;作为一名共产党员，要从我做起，从现在做起，从



点点滴滴做起，争当“二次创业”的前头兵，为实现“二次
创业”的宏伟目标而不懈努力!

创业演讲视频篇五

大家好，我是品尚汇的创始人兼ceo泰瑞，张辉军。我今天演
讲的主题是“创业就是要不断地把坏事变成好事”。那在创
业之前我有幸在华为工作了12年，因为我一直有创业的想法，
所以20xx年我就申请去了欧洲。当时我们去欧洲的时候实际
上是非常艰苦的，那个时候根本不知道你华为是什么。当时
我们就定了个目标，就是说我们要把这个世界第一大的运营
商叫vodafone沃达丰突破。

沃达丰这个部门他的负责整个增值业务的总监他叫jens
phasma，他非常喜欢葡萄酒也非常懂葡萄酒，那我印象特别
深刻的就是我第一次请他正式地吃一个晚宴的时候，点完餐，
然后那个waiter就拿个这个酒单。那拿酒单过来我就晕掉了，
这个酒单这么厚翻开就跟中国人的菜单一样，我看肯定有一
千种酒，我怎么点?很尴尬。大家知不知道我当时是怎么点
的?对了，说对了，就是贵的。就是选了一瓶198元欧元的一
瓶的酒。这时候因为jens这个人非常懂酒，他知道泰瑞肯定
是不懂酒的，他又非常nice，他于是把酒单拿过来又重新点了
酒。通过这个事情，就是我觉得我要想搞定这个客户，我一
定要去学葡萄酒。

包括他女儿出生的年份的酒，都是他挚爱的`一些产区的酒。
当时，说到这个jens是非常感动的，那就因为这个契机我们
最终在一年之后我们突破了这个沃达丰。

那么现在创业了六七年回想过来肯定就是当时因为不懂酒的
这件坏事情促使了我们不断地去学习这个葡萄酒，最终做成
了让中国的大众、老百姓都能喝上葡萄酒这样的一件好的事
情。



此后，张辉军开始研究红酒，在一次超市买酒的契机下他发
现了红酒行业的巨大市场并迅速抓住时机创办了品尚汇。一
切看似一帆风顺时，意想不到的挑战却接踵而至。

在短短的一周半的时间，就有骨干的核心的三个团队的成员
跟我提出这个离职的想法。其实对于我来说是非常打击非常
非常大的。那就在这个苦苦思索的时候，最后的一击给我来
了。我刚刚引入了半年的是一个高管，以前一个华为的同事，
他说：“泰瑞，我在你这儿工作了半年，我大概基本上想清
楚了我的方向，我决定离职。”听到这个消息的时候一下子
人就垮了。那天是我40岁的生日，因为四十不惑，对吧?但是
对于我来说，我在这么一个特别的日子里你会发觉你有很多
的惑。

后来的一周多的时间我基本没有做任何事情，公司的业务没
有进行处理。我当时怀疑我自己的情商是不是不够，所以买了
《人性的弱点》读了两遍。包括我去找很多创业的前辈去探
讨用人之道。那一周多之后我基本上理清了自己的思路。

首先，我们把我们整个公司的人做人员的优化和人员的补充;
那第二个就是我们引入了合伙人的机制，核心团队的高管团
队变成公司的合伙人;那第三个，上市之前我拿出了价值一个
亿的股权分给了我的核心团队。解决它之后那么欣喜地看到，
从20xx年到现在，核心团队、骨干团队没有一个人离职的。

这个也是非常典型的一个例子当公司遇到很多坏的事情的时
候，你不要怕，你把它沉下来、想清楚、解决掉就变成好的
事情。为什么变成好的事情?因为我现在的这个团队更加有战
斗力、更加好、更加能够担当了。

公司骨干的相继离开让张辉军更加重视人才战略，他的团队
也不断完善壮大。正当品尚汇踏上了飞速发展的轨道时，一
件出乎意料的坏事又悄悄降临了。



品尚汇它在20xx年到20xx年它只做了葡萄酒，那么我积累了
大量用户，大概三百多万的购买用户。当时我们在想，这么
多用户怎么能够把他转换一下，所以我们就扩展了一些品类。
进口的啤酒，我们认为它还是比较好做的，所以我们就做了
进口啤酒。当时考虑了想了一下，就是我们大概能够做四千
万到五千万的销售额。所以当时把单下下去了，下给德国的
第二大和第三大的啤酒厂。

但是，运气比较差，就是下单之后的4月份，德国的这两家啤
酒厂工人都罢工了，然后六七月份又是欧洲的假期。结果接
近两百个货柜的进口的啤酒，9月底才到。旺季就是在夏
天，6、7、8对吧?那9月份之后，其实进口的啤酒基本上就没
有什么需求了。当时愁坏了、非常愁，因为啤酒的保质期只
有12到15个月，这个酒如果在春节之前不卖出去的话，就意
味着这些酒全部要被销毁，你这个公司就亏损几千万吧。然
后还有一些竞争对手就说品尚汇会不会倒闭、你这个供应商
不要跟他合作了等等。

这些流言蜚语传到我们团队耳朵里，他们更加地激起了他们
战斗的热情。每个人都去主动地去承担这个销售额、销售量，
我们加大了很多的营销方式，那光是线上还不够，因为还有
很大的线下。那么我们就在想，那我们是不是能通过b2b的这
种模式去跟商家约谈呢?谈完之后，别人都不跟我们合作。为
什么呢?他说你们是电商，你们又不懂线下。

后来我们就内部开研讨，我们能不能做成海外直采?我们把价
格打下来，只加10%的服务费。这样我们就去跟他们去谈，谈
完之后他们非常激动，可以，因为他的现在的采购一瓶的进
口啤酒的价格变成三块多钱，那他以前的采购价格是六块多
到七块多。所以当时我们跟这个华南最大的商场叫天虹商场
做了合作之后，卖疯了。

那在春节之前我们真的做到了，这个两百个货柜的啤酒全部
卖出去了。春节回来之后我们规划我们今年的啤酒的时候，



我们惊喜地发现就是通过去年那艰苦的四到五个月没日没夜
的、我们把全中国的所有能够销售啤酒的渠道全部占领。

从那个时候起，我就从内心就有一个自我的安慰，就是说这
个坏的事情出了，思想中我潜意识的认为它能变成好的事情。
当你有了这样的心态，你会不断努力、不断找到方法沉下心
来去解决这个问题，那我觉得就有可能柳暗花明，就有可能
把坏事变成好事。

创业演讲视频篇六

尊敬的各位领导、同事们：大家好!

丹桂飘香，菊花怒放!沉甸甸的稻子给大地披上了金色的盛装，
秋天是一个收获的季节，我们精科也迎来了一个丰收的秋天。
到目前为止，我们的产值已经达到了1.02个亿，在这样一个
令人振奋的日子里和大家一起交流创业文化在精科发展中的
体现，是我最大的荣幸!众所周知，文化——是一种精神力量，
创业——是立足自我，实现自我，积累财富，推进文明的过
程。一个企业要发展、要突破、要跨越，必须借助于创业文
化，因为它是企业发展强劲的动力!

正是他们在平凡的工作岗位上书写着平凡的创业故事。

记得当初我们刚开始生产110和220产品时，由于当时还没有
绕包机，我们的绕包人员在包一次线时，只能采用手工包扎。
那时，哪一双手没起过泡?哪一双手没流过血?为了让流出的
血不弄脏一次线，他们二话没说，便用透明胶带裹住手指作
隔离，再用胶布蒙上，继续忍痛包完了整台产品。有时，一
次线圈包完，还要再去绕二次。他们就这样在封闭的净化室
内没日没夜的忙来忙去。等他们披星戴月地回到家中，才感
觉到浑身酸痛。孩子早已进入梦乡。当孩子还没有在睡梦中
醒来的时候，他们又已经顶着第一缕朝霞提前来到工作岗位。
就这样孩子好多天也见不着他们的面，就更不必提照顾家人、



做点家务的事了!

还记得，由于工艺要求严格，开罐时间在夜里，必须及时总
装，才能让产品按时交货。总装班的同事早早的就赶到了，
把准备工作做好，而路远的人不敢回家，饿了就吃点随身带
来的干粮，等着工作的开始。这时，万事俱备，只欠东风!当
工艺时间到了，他们便困意顿消、抖擞起精神，拿起工具大
干起来。外面夜深人静，而总装大厅里却忙得热火朝天!等他
们工作结束了，已是第二天的拂晓，虽然已是身疲力尽，但
还是要坚持白天的工作。为了节省时间，他们就裹上大衣在
总装班里打个盹休息一会儿，因为不久他们就又要投入到新
的一天工作之中。

这些平凡的故事，还有很多很多，相信在座的也都深有体会。
正是他们在创业文化上抹上了重重的一笔。万众一心、众志
成诚，在我们大家的共同努力下，已经在宿迁的行业内崭露
头角!

还需用什么来证明公司十一年来取得的成绩呢!再请你看看我
们身边这一幅幅记录发展史的图片：它不正是我们所走过的
创业历程上留下的一串串坚实的脚印吗?!

创业演讲视频篇七

大家上午好！

在此，我特别感谢贵校，给我十分珍贵的机会，近距离的与
在座的各位交流，这在我的人生中是难忘的。

谢谢各位。

我的这些亲身经历，如果可以让莘莘学子，今后的人生道路
有所启迪，这将是我今天“抛砖引玉”最大的愿望了。



孟子曰：“天降大任于斯人也，必先苦其心志，劳其筋骨，
饿其体肤，

空乏其身，行拂乱其所为，所以动心忍性，曾益其所不能”


